

### PRESS RELEASE

## 前橋市報道発表資料

令和2年12月23日

# TV アニメ『七つの大罪 憤怒の審判』 ご当地キャラクターコラボプロジェクト

2021年1月6日より放送開始となる、TVアニメ『七つの大罪 憤怒の審判』(原作:鈴木央/講談社「週刊少年マガジン」)のマスコットキャラクター・ホークが現実世界に登場して、様々な場所を訪れる「リアル・ホークプロジェクト」。その第2弾として、日本各地のご当地キャラクターとのコラボ企画が実現し、本市のマスコットキャラクター「ころとん」も参加しました。日本各地のご当地キャラクターたちとコラボした動画は、2020年12月20日(日)から、アニメ公式 Twitter(@7\_taizai)で毎日公開中です。ころとんはミニゲームをしたり、ホークに本市の観光スポットを紹介しました。

※画像掲出の際は下記コピーライトの記載をお願いします※

⑥鈴木央・講談社/「七つの大罪 憤怒の審判」製作委員会・テレビ東京

- ■12月20日(日) 18:00から順次Twitter上で公開中。
- ■アカウント情報 ・「TVアニメ&劇場版『七つの大罪』」(@7 taizai)
  - ・「ころとん」(@coroton1010)
- ■他参加キャラクター ・青森県「ハネトン」
  - ・埼玉県「あわブタ」
  - ・長野県「こまぷぅ |
  - ・福岡県「ぶ~たん」※天然とんこつラーメン一蘭公式キャラクター
  - ・鹿児島県「ぐりぶー」

### 本件に関するお問い合わせ先

#### 観光振興課 観光振興係

電 話 直通 / 027-210-2189